

2020年5月20日

株式会社 東海理化

(登記社名：株式会社 東海理化電機製作所)

〈続報〉新型コロナウイルス感染症対策支援として 医療現場へフェイスシールドを寄付

新型コロナウイルス感染症による肺炎などでお亡くなりになった皆さまに謹んでお悔やみ申し上げますとともに、罹患された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。また、感染拡大防止に尽力されている医療関係者をはじめとする多くの方々に衷心より敬意を表します。

東海理化は、新型コロナウイルス感染拡大に伴い、4月22日公表分(医療現場、社会福祉施設などにフェイスシールド、マスクなどを寄付)に加えて、医療現場においてウイルスを含んだ飛沫による感染を少しでも防ぐことにお役に立てるよう、フェイスシールドをさらに続けて寄付することにいたしました。

東海理化は新型コロナウイルス感染拡大の早期終息に向けて、今後も行政ならびに関係諸団体と連携を図りながら、最大限の支援策を進めてまいります。

〈今回の寄付内容〉

1. 寄付先

尾北医師会
豊川市医師会
尾北歯科医師会
犬山扶桑歯科医師会

2. 寄付内容

フェイスシールド 650個

また、今回のフェイスシールドの制作には、以下の当社仕入先様にもご協力をいただきました。この場を借りてお礼申し上げます。

※ご協力いただいた仕入先様

株式会社 三和スクリーン銘板
株式会社 三琇プレシジョン
丸紅情報システムズ 株式会社
株式会社 大和電化工業所

以上